Brunson dice que no fue golpeado en la cárcel, pero que estuvo en régimen de aislamiento y hacinado con otros presos sin haber sido interrogado ni acusado formalmente. Reveló que su esposa Norine había tenido un sueño en el que oraban por el Presidente de los EEUU, tal como ocurrió.



(CBS/EEUU, 17/10/2018) Después de mucha incertidumbre y múltiples juicios, el pastor estadounidense Andrew Brunson, que estuvo preso en Turquía durante casi dos años, empieza a adaptarse a la vida en libertad de regreso a su hogar en los EEUU.

Andrew y su esposa Norine han dicho en declaraciones a la cadena CBS que permanecerán en los EEUU por el momento. "No creo que podamos regresar ahora mismo. Soy una de las personas más odiadas en Turquía", afirmó Brunson en una entrevista en el programa "CBS This Morning".

AMOR POR TURQUÍA

"La amamos. Amamos la gente. Tenemos amigos muy queridos allí. Oramos por su bendición", dijo Norine.

Brunson, quien vivió en Turquía durante más de 20 años y supervisó una Iglesia Presbiteriana, fue acusado de espionaje y de mantener vínculos con una organización terrorista en 2016. La acusación contra el pastor sugiere que éste trabajó por convertir a los kurdos al cristianismo para sembrar la discordia en Turquía, pero Brunson Niega cualquier delito.

Cuando los Brunson fueron arrestados juntos, fueron calificados de "amenaza para la seguridad nacional"". Norine fue liberada 13 días después.

"Estábamos muy impactados porque habíamos pasado 23 años trabajando muy abiertamente, hablando a la gente acerca de Jesús, ayudando a refugiados, cosas por el estilo. Por lo tanto, no habíamos hecho nada que pudiera constituir una amenaza para la seguridad nacional. Solo estábamos hablando a la gente acerca de Jesús", dijo Brunson.

MALTRATO EN PRISIÓN

Brunson dijo que no fue golpeado en la cárcel. Explicó que fue puesto en régimen de aislamiento antes de ser trasladado a una prisión de hacinamiento donde había 20 personas en una celda para ocho.

"El problema es que no me interrogaron. Entonces, durante los primeros 18 meses, no sabía por qué estaba en prisión", dijo Brunson.



LA LIBERACIÓN

Un tribunal turco lo condenó a prisión el viernes 12 de octubre, pero lo liberó al considerar que ya había cumplido la condena. Norine, la esposa de Brunson, dijo que se sintieron "increíblemente aliviados".

"Nos pusimos de rodillas en el palacio de justicia. No me importaba lo que nadie pensara", dijo.

UN SUEÑO PROFÉTICO CUMPLIDO

El presidente Trump dio la bienvenida a los Brunson a la Casa Blanca durante el fin de semana, justo después del regreso de la pareja a Estados Unidos. Si bien Brunson dijo que realmente no recordaba lo que el presidente Trump le dijo poco después de su llegada: "Creo que probablemente dijo "bienvenido a casa", dijo Brunson," no olvidarán la oportunidad que tuvieron de orar por él ".



Alivio. "Al escuchar la sentencia nos sentimos increiblemente aliviados. Nos pusimos de rodillas en el palacio de justicia. No me importaba lo que nadie pensara", dijo Norine.

"Norine había tenido un sueño con anterioridad acerca de orar por el Presidente. Y así que, ella tenía esto en su corazón. Por lo tanto, que antes de ir a la Casa Blanca, oramos juntos y le pedimos a Dios que nos diera la oportunidad de orar por el Presidente.
"Preguntamos si podíamos hacerlo y él dijo que sí", dijo Brunson.

"Tuve un sueño específico, versos específicos. Entonces, cuando tuvimos oportunidad, supe exactamente lo que se suponía que debía orar por él", dijo Norine, citando el pasaje de la Biblia: *Isaías 11*.



El pastor Brunson oró por el Presidente Trump

UN "PEÓN" EN EL TABLERO DE LA DIPLOMACIA TURCO-ESTADOUNIDENSE

Brunson dijo que el presidente Trump y el senador Lindsey Graham le habían dicho que había sido **un peón en la diplomacia de rehenes entre Turquía y los Estados Unidos**.

"Acabo de tener la vista de la celda", dijo Brunson. "Y creo que cualquiera sea la razón por la cual el gobierno turco nos retuvo, creo que Dios estuvo involucrado en esto por nosotros porque pienso en millones de personas que oraron por Turquía durante ese tiempo. Y cómo Dios está trayendo bendiciones con eso."

TERMINAR BIEN LA CARRERA...

Brunson dijo que su esposa lo alentó, que podía verla durante unos 35 minutos a la semana a través de un panel de vidrio y por teléfono, y leer los pasajes de la Biblia en 2 Timoteo que hablan de "sufrir y terminar bien la carrera".

"Esta ... se convirtió en mi oración. Quiero ser fiel, soportar y terminar bien", dijo Brunson.



Norine y Andrew Brunson con sus hijos□ (i)□ fueron recibidos□ por el presidente Trump, en la Casa Blanca
Fuente: CBS / Traducción y edición: Actualidad Evangélica
Noticias relacionadas:
. <u>Andrew Brunson: Turquía libera al pastor estadounidense después de dos años en prisión</u> (12/10/2018)
. <u>Incertidumbre ante la audiencia judicial del pastor Brunson prevista para mañana viernes</u> (11/10/2018)
. <u>Turquía mantiene en la cárcel al pastor Andrew Brunson y aplaza el juicio para el próximo 12 de octubre</u> (20/07/2018)
. <u>Turquía pospone la audiencia hasta el 18 de julio y envía al pastor Andrew Brunson nuevamente a prisión</u> (07/05/2018)